

RELEVEZ LE DÈFI

Course - Marche **2-6-10 km**

Dimanche 16 juin 2019

Lyon, Parc de Gerland

Ensemble, luttons contre les malformations rares de l'oesophage !



ATRÉSIE DE L'ŒSOPHAGE

1 naissance sur 3 500 chaque année en France (160 nouveaux-nés par an)
Sans une lourde intervention chirurgicale, l'enfant ne peut pas se nourrir
Dans 50% des cas, l'atrésie de l'oesophage est associée à d'autres malformations
L'AO entraîne de graves problèmes respiratoires, alimentaires et psychologiques

DE NOMBREUX PROJETS FINANCÉS

En 11 ans, l'AFAO a versé 160 000 euros à 15 projets de recherche novateurs
En 2007, elle a initié le projet d'ingénierie tissulaire de l'oesophage, permettant
de reconstruire un oesophage complet en laboratoire
En 2016, elle finance le projet Feed-Easy, permettant de faire un état des lieux des difficultés
alimentaires chez les enfants atteints d'atrésie de l'oesophage

LES PROJETS 2018

Grâce à la participation de nos héros, l'AFAO a financé deux projets en 2018
1 projet en ingénierie tissulaire, permettant de reconstruire un oesophage complet et fonctionnel
à partir de cellules souches, sans risques de rejet
1 projet en génétique, permettant d'identifier les gènes en cause dans la formation d'un oesophage



Inscription sur alvarum.com/afao